

L'INDIGENCE DES DÉCISIONS RÉCENTES CONTRE LA CULTURE À ORLÉANS

Stéphanie Rist, Ludovic Bourreau, Jihan Chelly, Vincent Calvo, conseillers municipaux du groupe « Ensemble pour Orléans »

La politique culturelle d'une ville, lorsqu'elle est bien pensée, améliore la qualité de vie des habitants. Depuis trois ans, ça n'est pas le cas à Orléans ! L'abandon de la Cité Musicale au pont de l'Europe, l'abandon des Vinaigreries Dessaux, l'abandon d'une nouvelle médiathèque dans le cadre de l'ANRU à l'Argonne... signent l'arrêt d'ambitions fortes pour trois quartiers de notre ville.

Côté Festivals, ça n'est guère mieux : le Festival de Jazz promis par Serge Grouard n'aura pas lieu ; les festivals de musique électronique ne sont plus bienvenus aux jardins de l'Evêché et Charpenterie ; Les Voix d'Orléans sont supprimées. Se dessine peu à peu une ville frileuse à l'Art et la Culture pour tous, dans nos différents quartiers. La suppression du programme Hors les Murs en est un symbole désolant.

Décision incompréhensible : le Festival Loire Art Show, grand succès populaire, n'aura plus lieu que tous les deux ans.

Quant à la rénovation du Conservatoire... le coût n'est pas maîtrisé : son déménagement provisoire pourrait coûter aux Orléanais, 7 millions d'euros. Dérive budgétaire d'un côté et suppression de projets de l'autre..., cet « équilibre » nous indigné !

Contact : gpe.ensemblepourorleans@gmail.com